



知念 富信 議員

# 中央公民館前道路の 早期着工を

答 平成29年度以降に予定している

**問** 中央公民館前道路(県道241号線・黄金森公園線)の早期着工を要望する。着工時期は何年度か。

**副町長** 用地取得状況や現況交通切り回し計画を踏まえて平成29年度以降に予定をしている。

**問** 道路計画の用地取得状況はどうか。

**副町長** 平成28年2月末現在で37.3%と聞いている。公民館前の入口付近で約3.2mの盛土が発生する。現在の交通機能を維持しながらの工事となるため、迂回路については検討中と聞いている。

**問** 南部東道路の起点側と新南風原交差点の着工時期は何年度か。

**副町長** 南部東道路の起点側と新南風原交差点の着工時期は平成30年度を予定している。



新南風原交差点周辺予定図

## 役場前道路の進捗は

**問** 役場前道路の完了年度は何年度か。

**副町長** 交差点部に埋設物、占用物の移転などで時間を要するという。平成31年度完了となっている。

**問** 植樹は全路線完了後になるのか。

**副町長** 工事の完了前から植えていく予定である。文化センター付近はアカギ、役場付近はヒカンザクラ、兼城十字路付近はアカギ、石原橋から首里向けはリュウキュウマツとなっている。

## 黄金森公園に展望台建設を

**問** 黄金森公園に展望台を設置し、観光施設にできないか。

**副町長** 町文化財保護委員会との協議や施工方法、傾斜地等の難しい条件がある。展望台設置が可能か検討する。

**問** 黄金森公園の頂上までの斜面にブーゲンビリアの花々を植え、町花を広めることはできないか。

**経済建設部長** 黄金森の斜面地は北側になっている。風当たりが強く、花の咲く植物は育ちが悪い。中央公民館裏手に花の咲く木等を植栽する計画がある。

**問** 公園外周の擁壁に町をアピールする看板を設置する考えはないか。

**経済建設部長** 公園の擁壁を看板の土台に利用は十分可能だが、高速道路から距離があるため、看板の大きさ等を検討する。